



# Ortsgemeinde Berschweiler

## Pressedienst

### Ortsgemeinderat Berschweiler startet ins neue Jahr – Entscheidungen für Gemeindesaal und Infrastruktur

Der Ortsgemeinderat Berschweiler ist am Dienstag, 22. Januar 2026, zu seiner ersten Sitzung im neuen Jahr zusammengekommen. Beraten und beschlossen wurden unter anderem weitere Schritte rund um den Anbau des Gemeindesaals sowie die Neuvergabe einer Rahmenvereinbarung für Bodenbelagsarbeiten. Zudem wurden aktuelle Projekte und anstehende Maßnahmen thematisiert, die für das Gemeindeleben und die Infrastruktur vor Ort von Bedeutung sind.

#### Gemeindesaal: Außenanlagen werden erweitert

Im Zuge der laufenden Arbeiten am Gemeindesaal wurde die Planung der Außenanlagen angepasst. Zur dauerhaften Sicherstellung eines barrierefreien Zugangs soll die Pflasterfläche nicht nur im Eingangsbereich, sondern auch rund um den Anbau erweitert werden. Dadurch wird auch der hinter dem Anbau gelegene Schulungsraum der Feuerwehr künftig über einen vollständig befestigten Weg erreichbar sein.

#### Rahmenvereinbarung für Bodenbelagsarbeiten neu vergeben

Der bisherige Hausmeistervertrag im Bereich Bodenbelagsarbeiten musste turnusgemäß neu ausgeschrieben werden. Der Gemeinderat sprach sich für die Vergabe einer neuen Rahmenvereinbarung aus, die zunächst für zwei Jahre gilt und bei beiderseitigem Einvernehmen verlängert werden kann. Im Rahmen einer beschränkten Ausschreibung wurden mehrere Unternehmen um Angebotsabgabe gebeten; nach Prüfung wurde der wirtschaftlichste Anbieter beauftragt.

#### Einwohnerfragestunde

In der Einwohnerfragestunde wurde eine Nachfrage aus der Bürgerschaft zu Stromkosten und zur Vertragsgestaltung gestellt.

#### Mitteilungen und Ausblick

Der Gemeinderat wurde darüber informiert, dass die Arbeiten an der Lärmschutzwand entlang der L348 voraussichtlich noch im laufenden Monat beginnen sollen. Darüber hinaus wurden Sachstände zu laufenden Projekten beraten, darunter u. a. Arbeiten und Anschaffungen im und am Gemeindehaus, Brückenbauwerke sowie weitere Vorhaben im Ortsbereich. Aus dem Rat heraus wurde die Helligkeit und Ausleuchtung der LED-Straßenbeleuchtung thematisiert.

Die nächste Sitzung des Ortsgemeinderates ist für den 24. Februar 2026 vorgesehen.

Im nichtöffentlichen Teil der Sitzung wurden Personalangelegenheiten erörtert.

Text: Rouven Hebel